



Auf den letzten Metern Andreas Hagmann und Flavio Heer beim Anfahren der Ziellandung ZVG

Junge Oltner brillieren

Pontoniensport Egger/Berchtold in Luzern stark

FLAVIO HEER

In Luzern lautete das Ziel der Oltner, an die Erfolge des letzten Wettkampfes Ende Mai in Bremgarten anzuknüpfen. Damals resultierte in der Kategorie I durch das Oltner Fahrerpaar Philippe Egger und Thomas Berchtold der Sieg, während sich in der Kategorie II Flavio Heer und Andreas Hagmann mit dem 5. Rang eine Kranzauszeichnung sicherten. Auch am vergangenen Wochenende wussten die Oltner zu überzeugen, obwohl sich viele von ihnen einiges schwerer taten mit dem Parcours. An den verschiedenen Hindernissen – wie der Durchfahrt, der Ziellandung oder dem Pfeiler – wurden regelmässig Punkte abgegeben.

Mit dem Start der Kategorie I war es jedoch vorbei mit der Pechsträhne der Oltner. Philippe Egger und Thomas

Berchtold gaben auf der Strecke nur einen Punkt ab, den sie mit einer guten Zeit kompensierten. Somit erkämpften sie sich mit dem 3. Rang den zweiten Podestplatz der Saison. Die beste Oltner Punktzahl auf dem grossen Parcours sicherten sich Philipp Fleischli und Daniel Urban. Während den letzten Jahren holten sie als Jungfahrer regelmässig Kränze und Medaillen. In der Kategorie C der 20- bis 41-Jährigen mit deutlich stärkerer Konkurrenz reichte ihre Punktzahl bloss für den 87. Platz unter 200 Rangierten. Ebenfalls für Oltner am Start waren Thomas Bühlmann, Kurt Brugger jun., Kurt Brugger sen., Martin Brugger, Roland Buck, Fridolin Fleischli, Hermens Groppa, Heinz Hunziker, Hans Kellenberger, Alexander Marbet und Heinz Roos. Sie platzierten sich mehrheitlich im Mittelfeld und hoffen auf eine Steigerung in Bex.